

6 AÑOS DESDE LA DANA DEL 2019 QUE ARRASÓ LA RESIDENCIA ORIOL DEL PALMERAL, PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

SEIS AÑOS DE LUCHA CON LA GENERALITAT VALENCIANA PARA QUE SE INICIEN LAS OBRAS DEL ANTIGUO ASILO COMO NUEVA RESIDENCIA ORIOL Y LOS USUARIOS PUEDAN VOLVER A SU CASA DE ORIHUELA

SEIS AÑOS EN INSTALACIONES PROVISIONALES, PRECARIAS Y DESPLAZADOS FORZOSOS EN TORREVIEJA

LA AMPA ORIOL DICE ¡¡¡BASTA YA!!! Y CONVOCA UNA CONCENTRACIÓN, EL PROXIMO MARTES 4 DE NOVIEMBRE, A LAS 10H, FRENTE A LA GENERALITAT EN VALENCIA

NECESITAMOS TU APOYO Y SOLIDARIDAD, ACUDIENDO A LA CONCENTRACIÓN EN LOS AUTOBUSES QUE HEMOS PREPARADO Y APUNTATE LLAMANDO AL TELEFONO 678288033 O ENVIA UN MENSAJE PRIVADO AL INSTAGRAM: @ampaoriol

¡¡¡NO FALTES. TE ESPERAMOS!!!